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OBJET :  Irrigation vallée de Grossa. 

 
Cari Prisidenti, 
 
En 1996, était construit le barrage de l’Ortolu pour satisfaire aux besoins agricoles de 
la vallée mais également du plateau de Cauria et de la vallée de Tizzà. 
 
Adossé à la construction de ce barrage était ainsi prévu un dispositif d’irrigation. 
 
En 2011, soit quinze ans plus tard, seul 5% de l’eau contenue dans le barrage 
permettait l’irrigation agricole ! 
 
Après diverses mobilisations des agriculteurs et après même une motion votée à 
l’unanimité par notre Assemblée, les travaux ont commencé début 2013 et malgré 
quelques difficultés et longueurs la vallée de Tizzà est maintenant irriguée. 
 
Mais aujourd’hui, le travail n’est pas encore terminé, puisque de l’irrigation initialement 
prévue reste le territoire de la vallée de Grossa. 
 
L’attente locale est forte, de nombreux agriculteurs et familles attendent cet apport en 
eau brute pour développer leur exploitation et pour, tout simplement vivre et travailler 
sur leurs terres. 
 
Différentes réunions, qu’elles soient publiques ou de travail, ont déjà eu lieu. 
 
Aussi, Monsieur le Président, pouvez-vous nous préciser les contours du plan 
d’irrigation de la vallée de Grossa, le dispositif envisagé et le calendrier prévu ? 
 
À ringrazià vi. 
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